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８ＲＣ新年合同例会についてのお願い
当ＲＣがホストクラブ 実行委員会を発足となり御世話をすることになっております。先日の理事・役員会に於いて

に入りました。８年に一回 廻ってくるホストクラブですので、全会員一致団結しご協力を頂き百万石し準備段階
当日の役割分担など詳細は追ＲＣらしい合同例会にするため、全員出席で何卒宜しくお願い申し上げます。なお、

ご連絡致します。 ※準備の都合上、当クって 日時 平成１７年１月６日（木）１２：３０ 点鐘 ～１４：００
ラブ会員は になります。場所 ホテル日航金沢４階「鶴の間」以上 止む終えない事情で出席１１：００頃の集合
できない方は、事務局まで早めにご連絡ください

： 平成 １ ６年 １ １月 １ １日 （ 木） 場所 ： 日航 ホ テ ル１ １ 月 定 例 理 事 ・ 役 員 会 記 録
理事：炭谷 二木 江守巧 水野 池田 木村幸 村田 北山 木村陽 西村 役員：吉田昭 江守道 木場 宮永 谷 齋木

前 回 議 事 録 の 承認 幹 事 報 告、審 議 協 議 、各 委 員 会 報 告 依頼 確 認 事 項
・前回からの繰越金約 万と８ＲＣの全員の登録料により運営①８ＲＣ新年合同例会について （別紙の通り） 120

する。 ・例会場の禁煙について ﾆｺﾁﾝパッチ・ﾆｺﾁﾝｶﾞ
ﾑの購入に５万円予算計上する。受付場所など詳細を検
討する。 ・役割分担 別紙の通り 承認 ・ｺﾝﾊﾟ
ﾆｵﾝ 不用の意見がでたが、最小限に用意することとす
る。
・司会を外部から頼むことについて会員がすればよい

との意見もでたが、会員全員がゆっくりできるように配
慮。

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾁｰﾑを組み、②会員増強ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄについて
会員増強・退会防止策について協議する。改めて、会長より招集をかける。
③年忘れ例会について・・・１２月１６日（木）ホテル日航金沢 ４Ｆ 鶴の間

ｵｰｸｼｮﾝを行う。 会費は、例年通り。 ｵｰｸｼｮﾝの時間を短縮する。
（商品を少なくするか、何品かまとめる）

会長ｴﾚｸﾄより の年次総会を開く。幹事は野城会④その他 12/9
員、ｴﾚｸﾄには江守巧会員に 承諾を得ている。

1 6 年 1 2 月 9 日 （木 ）★次 回 理 事・ 役 員 会 の 開催

（木）夜 富山市でウインフィルハモニ会 員 消 息 11/11

ーの演奏会があり、演奏の後、そのメンバーでバイオリニストのロ

ータリアンであるおなじみのデラルド・シューベルト氏とチボル・

コバチ氏と富山市の料理屋で日本食で会食をしました。石丸幹夫

その他予定 例会
韓国語11/18 高木真理子様 子ども夢フォーラム代表

韓国語11/25 魏 賢任会員

理事会12/2 蓑 外史男 氏 自己啓発センター

年次総会・クラブフォーラム12/9
「次年度役員の選出 ・ ８ＲＣ新年合同例会について」」「

年忘れ例会12/16
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炭谷亮一 二木秀樹 坂口國男 江守巧 岩倉舟伊智（理事） 会長： 会長ｲﾚｸﾄ： 直前会長： 副会長：

池田裕之 木村幸生幹事： 副幹事： 会計： クラブ奉仕委員長：魏賢任 野城勲 水野陽子
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吉田昭生 高嶋由治 谷伊津子 市島明子（役員）監査： 例会： ： 情報 広報SAA RC江守道子
石丸幹夫 山下公一 木場紀子 宮永満祐美 齋木妙子会報 増強拡大 修練選考 企画 親睦
東山卓嗣 岩倉舟伊智 東海林也令子 石丸幹夫友好 R 財団委員長 米山委員長 地域発展委員

(事務局) 相川晶代
5F 920-0853 2-15-1 T076-234-1111 19 00例会場 ホテル日航金沢 〒 金沢市本町 例会日時 木曜日 ：

1 2F 920-0852 3-2 T262-2211 F262-2241事務室 ライブ ビル 〒 金沢市此花町
E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp URL http://www.hokuriku.ne.jp/million/ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

土日祝日事務局執務時間 月火水金 ： ～ ： 木 ： ～ ： 休憩時間 ： ～ ： 休日10 00 16 00 15 00 20 30 12 00 13 00

シューベルト氏（手前 ウィーンリンク ）RC
コバチ氏（ウイーンシェーンブルン ）RC
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点 鐘
『手に手つないで』ロータリーソング

四つのテスト
アラファト議長が亡くなりました。会長 挨拶 PLO

今後パレスチナの地に 民主的な国家が建設されること
を希望します。

（卓話者）金沢エンジニアリングシステムズ 社ゲスト
長 西川 修 氏

金沢北ＲＣ 長谷川塑人様ヴィジター紹介
＊ カ年（Ｈ１ ． 月～Ｈ１６． 月迄） 金 秀沂 会員皆出席顕彰 6 0 9 10

南光州で 年皆勤の方にお会いしました。私も健康、家族 仕事を大切にして、 年頑張りたい金会員挨拶 30 30
と思います。

木村幸生会員 ソバナさんの結婚式に参加するネパールツアーのご案内を前回お委員会報告
知らせしました。それと同じコースを宮本会員が昨年訪ねられました。その時の写真が賞を取ら
れ、作品展示されています。宮本会員に報告していただきます。

北国女流美術展で最高賞をいただきました。ホテルも素晴らしく、澄んだ空気宮本玲子会員
の中で良い写真が撮れました。 向かい喫茶店「ブラック」で ～ の間写真展示さMRO 11/22 11/30
れます シャンパン乾杯。《 食 事 》
台風 号・新潟中越地震義援金 合計 ￥５３，２６７－（ ￥１６，４１０－）を送金致しました。有23 11/11

－り難うございました。※ＲＩ 地区地区大会 新潟中越地震義援金 決算報告 合計￥２４７，３０８2610

10,000 255,000 4,213,076-ニコニコＢＯＸ￥ 本年度合計 ￥ 残高 ￥
卓話に西川修氏をお迎えして 皆さん、こんばんは。本日夕方 関空から小松空港へ炭谷会長 魏 幹事

向かっています。例会に間に合わないと思います。 休会が続き、申し訳ありません。新潟の義援金に 円5000
募金させて頂きます。 西川さん、ようこそお出で下さいました。 北ロー江守巧・道子会員 木場会員

タリーの長谷川先生、ようこそ。 北クラブの長谷川塑人先生、ようこそお出で下さいました。水野会員

西川様、卓話楽しみにしています。西村会員

『ＩＴと人間らしさの関係』講話の時間
金沢エンジニアリングシステムズ 社長 西川 修 氏
池田会員とは高校の同級生です。自動車の中、工場の中での機械を動
かすソフトを開発しています。現在のパソコンは必要ないほど高性能
です。消費者は作り手側の論理に振り回されているだけです。インタ
ーネット、ワープロを使うだけなら、 年前のシステムで十分なので10
す。実際皆さんの使っているパソコンの頭脳( )の稼働率は 以CPU 5%

。 。下でしかありません コンピューターを使うと人間は堕落します
それは人間が楽をすると言う目的で作られているからです。その結果、人間が本来持っ
ている能力、すなわち歩く力、話す力、コミュニケートする力がどんどん失われている
のです。例えば、メールソフトを使えば、マウスのワンクリックで１万人の方にダイレ
クトメールを送ることができます。でもそれで営業の技術が向上するわけではありませ
。 、 、 。 、ん ワープロを使うと 機械に頼って 漢字を忘れます メールが人間的接触を阻害し

悪い知らせほど、顔を見ないで、メールで済まそうとします。と言うわけで、我が社で
は社内メールは禁止しています。更にメールは相手が見たかの確認ができません。だから大切な知らせは電話でし
ていただくようお客さんにお願いしているのです。

我が社の若い社員は結婚年齢がどんどん遅くなっています。メールに頼るあまり、相手の顔を見ながら、言葉で
コンタクトを取ることがどんどん下手になっています。パソコンに精通すると、それを使っているだけで仕事をこ
なしていると錯覚してしまうのです。その前に努力し、抑えておくべきことが沢山あるのです。

はここ十数年の間に長足の進歩を遂げました。しかし、それに見合って、日本経済がそのまま発展したわけでIT
はありません。 を使う事自体が目的化してしまい、それで何をするのかを見IT
失っていると思います。
所詮パソコンは道具に過ぎません。インターネットで行う行政サービスも目的
がはっきりしないと億単位の金が無駄に使われます。そのメインテナンスにも
膨大な費用がかかります。日曜日に役所が開いていて、住民サービスの窓口を
閉ざさなければ、それで十分なこともあるのです。 私は子どもにはコンピュ
ーターを使わせていません。自由な発想を育て、豊かな感受性をはぐくむ時代
に、こんなにも型にはまった、楽をすることしか教えない道具を持たせること
に危険を覚えるのです。コンピューターで絵を描かせる前に、自分でしか書け
ない線や色彩をまず育てるべきでしょう。そして、それぞれに目的を持って、パソコンに向かうときパソコンは絶

点 鐘大な力を発揮するのです。

回308
ホテル日航 Ｆﾛｰｽﾞﾙｰﾑ30

％出席 22/41 53.66
76.42８月修正出席率
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